
    Pâque 02 A  - Thomas 

                                                            

Après la lecture de la BD , réponds maintenant quelques questions : 

 Lors de l’apparition de Jésus, il manque un disciple, comment 

s’appelle-t-il ?    ....................................................... 

L’évangile nous dit que son prénom signifie en araméen (langue que 

parlait Jésus): "jumeau". 

C'est comme s’il était notre jumeau. 

 Il était absent, il n'a pas vu Jésus de ses propres yeux. Parfois, 

nous sommes absents quand Dieu a besoin de nous. Mes 

yeux ne voient pas toujours celui qui a besoin d’aide. 

 

 Il ne croit pas le témoignage des autres disciples, il doute. 

Pour l’instant, la porte de son cœur est fermée comme les 

portes de la maison sont verrouillées.  

Comme lui, nous avons parfois des doutes. 

Ou bien nous connaissons des personnes qui doutent. 

 

 Jésus vient à la rencontre de Thomas. Non seulement 

Thomas le voit, mais il peut toucher les marques des clous sur 

les mains et les pieds de Jésus. Jésus se fait proche de lui. 

Alors Thomas peut dire sa foi. 

  

Recopie la phrase de Thomas : 

...................................................................................................... 

 

Quand Jésus dit : "Bienheureux ceux qui croient sans avoir vu ! » 

c’est pour nous ! Il nous invite à croire aujourd’hui sans l’avoir vu, 

ni touché. 

Mais nous pouvons l’entendre dans la Parole de Dieu, dans la 

parole de ceux qui nous aiment, le voir dans toutes les merveilles 

qu’il fait pour nous, le toucher dans le Pain à la messe... 

Jésus nous fait le cadeau de sa présence et nous promet le 

bonheur. 

Prière 

Jésus, je crois en toi, je veux 

te suivre et dire à mes amis : 

« Jésus t’aime ! Toi aussi, il 

t’appelle ! 

Il veut partager ta vie, être à 

tes côtés.  

Viens avec nous ! 

Jésus fera de toi son ami. » 

Et moi comment je l’appelle, Jésus ? 

............................................................ 

 

Jésus, le Ressuscité répand sur les disciples son souffle : c’est l’Esprit Saint. 

 Le souffle de Jésus va les mettre en route, comme le vent qui gonfle les voiles d’un bateau.  

Pour vivre, il nous faut respirer de l'air. Pour aimer, il nous faut respirer le souffle de l’Esprit. La mission de 

Jésus se poursuit aujourd'hui encore avec l'aide de l'Esprit. 

Accueillir l’Esprit Saint nous donne de la force pour notre vie de chaque jour. 


